

Coronatests - Roller - Homepage

Aachen, 29.08 2023

Liebe Eltern,

wir hoffen, die ersten Schulwochen haben Ihren Kindern gut gefallen, Unsicherheiten sind verflogen und das Dringlichste ist geregelt.

Nun möchten wir noch einige Hinweise geben, die für den Schulalltag hilfreich sind.

- ☞ Erfreulicherweise sind wir personell gut ausgestattet, sodass es bisher möglich war, Erkrankungen aufzufangen. Sowohl bei den Erwachsenen als auch bei den Kindern kam es zu Coronainfektionen, deshalb möchten wir Sie hier noch einmal auf den momentanen Stand bringen und darauf hinweisen, dass wir noch genügend **Corona-Tests ausgeben** können. Wenden Sie sich dazu bitte an die Klassenleitungen oder an das Sekretariat. Die Coronavorgaben sind aufgehoben worden. Es gibt nur noch Empfehlungen seitens des Ministeriums und auch wir machen uns Gedanken. Wir möchten verhindern, dass Schulbesuche erkrankter Menschen dazu führen, dass sich etliche Kinder, Lehr- oder Betreuungskräfte anstecken. Also bitte beachten Sie:

☀ **Grundsätzlich gilt: "Wer krank ist und Symptome hat, sollte wie bisher zuhause bleiben"** (Das gilt selbstverständlich auch für andere Krankheiten).

☀ *Da es keine 5-tägige Isolationspflicht mehr gibt, wird eine Empfehlung zum Tragen einer Maske ausgesprochen.* Wir bitten Sie aber, Kinder mit positivem Testergebnis nicht zur Schule zu schicken.

☀ Vorerst können Sie Tests von uns bekommen, wenn Sie den Verdacht auf eine Coronaerkrankung haben oder auch vorsorglich einige Tests zuhause haben möchten.

☀ Weiterhin kann freiwillig Maske getragen werden, niemand wird deswegen diskriminiert.

☀ Das regelmäßige Lüften der Klassen- und Kursräume bleibt für uns unverzichtbar. In allen Klassenräumen können uns CO2-Messgeräte auf einen mangelnden Luftaustausch hinweisen und daher die Wahl der richtigen Lüftungsintervalle unterstützen.

Wir hoffen, Ihnen hiermit mögliche Fragen beantworten und Sorgen nehmen zu können. Wenn wir gemeinsam versuchen, verantwortungsvoll zu handeln, sind wir zuversichtlich, was die Gesundheit der Kinder und Mitarbeitenden betrifft.

- ☞ Wir freuen uns, dass so viele Kinder mit dem Roller (oder Rad) zur Schule kommen, möchten Sie aber bitten, darauf zu achten, dass Ihre Kinder den **Roller** wirklich **abschließen**. Manche Kinder schließen ihren Roller gar nicht ab oder legen das Schloss nur um den Lenker. In der Vergangenheit sind Roller abhandengekommen, manche sind wieder aufgetaucht, andere nicht. In jedem Falle war es besonders für die Kinder immer sehr traurig, denn seitens der Schule sind die Fahrzeuge nicht versichert.

Bitte so: mit Vorhängeschloss
oder mit langem Schloss durch Reifen oder Rahmen! →



- ☞ **Elternbriefe für alle Kinder** werden auch auf unserer **Homepage** in der rechten Spalte veröffentlicht.

Freundliche Grüße

Doro Zwingmann